

Monumento al S. Corazón

Para levantar en el Cerro de los Angeles, centro geográfica de España, un monumento, si no digno del S. Corazón, por lo menos digno de España, como se dijo en la Asamblea del Apostolado, se ha aprobado ya el siguiente proyecto, que se irá ejecutando a medida que los recursos lo permitan.

La explanada del Cerro, según la descripción de El Debate de Madrid, estará rodeada de tribunas, sobre columnatas, bajo las que será posible pasear y agruparse mucha gente. El Monumento irá rodeado de un semicírculo de arcos, en cada una de los cuales figurará una estatua. En frente, la gran Basílica de elevada cúpula. Su altura es grande, con relación a la explanada, y además irá sobre pisos construídos para salvar el desnivel, pues la Basílica corresponde al comienzo de la ladera.

Aparte de esto, todo el Cerro y sus laderas serán cubiertas de

arbolado, con paseos. El público ascenderá por una vía de escalinatas, plazas y mesetas. En la primera, la de Alfonso XIII, se conmemorará el acto de la Consagración de España al Sagrado Corazón. Después, se pasará a la de San Pedro y San Pablo, con las correspondientes estatuas, y a la de los Evangelistas, y por último, a la de la Virgen del Pilar.

Por los paseos circulares habrá plazoletas con la conmemoración escultórica de las estaciones para Vía Crucis, y no faltarán carreteras y una explanada para coches.

Sin duda, el Cerro de los Angeles será, con el tiempo, un gran foco de actividad espiritual, que difundirá sus benéficos rayos por toda la Península.

Camisas americanas, colores de moda, camisas blancas pechera aplanchada

Heredia. Tienda Benavides.

La deuda exterior de México asciende a la suma de 442.000.000 millones de dólares

Su valor en el Mercado es sólo de 34 millones

El banquero L. Gallopin, presidente de la "Mexican Preferred Debts International Protective Association" hace importantes declaraciones

El conocido banquero L. Gallopin, presidente de la Asociación Protectora de Bonos Preferidos de la Deuda Internacional Mexicana que tiene su asiento en la ciudad de Nueva York, acaba de enviar a LA PRENSA, para su publicación, las siguientes declaraciones acerca de la deuda exterior de México:

«Los \$ 442.000.000 de la Deuda Exterior Mexicana, incluyendo capital e intereses de los cuales el Comité Internacional de Banqueros sobre México dice haber representado la mayoría en el fracasado «Contrato Lamont», tiene ahora un valor en el mercado alrededor de \$ 34.000.000.

«Seguramente que si falla el tercer arreglo y se hace un cuarto, el total de la deuda y sus intereses habrá subido a más de medio billón de dólares, pero el valor en el mercado disminuirá en la proporción en que ha venido disminuyendo desde la organización del Comité Internacional de Banqueros sobre México el 13 de marzo de 1919.

«La presencia en Nueva York

del Ministro Montes de Oca, demuestra el deseo de México de recuperar su crédito. Nosotros creemos que a México, dada la crisis actual de la plata, no le será posible hacer mucho, y es este el momento menos indicado para nuevos arreglos de carácter general que puedan cumplirse.

«Los funcionarios del Gobierno mexicano tendrán que contentarse de que no es con nuevos arreglos con el Comité Internacional con lo que México recuperará su crédito, sino con el respeto a las garantías y el cumplimiento de los contratos bajo los cuales se vendieron los bonos, pagando con la prioridad que corresponde a cada emisión y dentro de la posibilidad del país.

Solamente que la casa J. P. Morgan and Co. se convirtiese en el único acreedor de México, prestándole \$ 442.000.000 dólares para pagar dicha suma a sus cientos de miles de viejos acreedores, se entendería la intervención del Comité Internacional de Banqueros sobre México en los nuevos arreglos; pero si no hay

Valiente carta de una muchacha inglesa

Una muchacha inglesa, que pide para tomar parte en un concurso de belleza, ha escrito al presidente del comité seleccionador la siguiente carta que se publicó en varios periódicos ingleses. Dice así: «Señor, no ha entrado en mis cálculos ser más bella que las demás mujeres. Si soy o no bella, es asunto que sólo puede interesarme a mí y a los míos. Puedo asegurarle que por lo que a mí afecta, no me ha preocupado un sólo instante. En cambio, he sentido desde muy niña una grave preocupación: la de no ser idiota. ¿Cree usted que no lo parecería si aceptase su galante invitación? ¿Cree usted que no son lamentablemente imbeciles las mujeres que se lan-

zan a ganar tales campeonatos y a exhibirse en público con el poco decoro que es habitual en semejantes concursos? Supongo que usted no lo cree, porque si lo creyese no se hubiese usted atrevido a enviarme su invitación, que agradezco, porque la supongo redactada por un hombre de inocencia paradisiaca e inapaz de comprender que en su llamamiento hay una ofensa a una muchacha inglesa, que, antes que bella, prefiere ser honesta. Le saludo respetuosamente.— Mary Steffenson.

Suponemos que se habrá muerto de vergüenza el presidente del Comité seleccionador.

Aunque los hay que de eso no se mueren nunca.

Vigilad vuestro corazón

¡Dieciséis, dieciocho años!

Hermosa primavera de la vida, donde brotan los más delicados sentimientos, donde viven los más grandes entusiasmos, donde anidan los más tiernos amores.

¡Almas jóvenes! Si supierais los encantos que Cristo tiene guardados en su sagrario para derramarlos en vuestro ardoroso corazón, ¿cómo habríais de profanarlo permitiendo os dominar afectos terrenos y groseros que envilecen y degradan, después de haberlo hastiado?

Almas eucarísticas, cuya vida se desarrolla a impulsos del amor más puro y tierno que el Sagrario ha despertado en vosotros, vigilad mucho vuestro corazón, orientad vuestros amores que sólo a Cristo pertenecen.

Cuidado con las relaciones harto sensibles.

¡Ah! y cuánto amor nos roban las criaturas! —

Crespones de seda colores, preciosos, precios de situación

Heredia. Tienda Benavides.

tal empréstito México podría si lo deseara, imponer directamente a sus acreedores las condiciones que quisiera, haciéndoles cuando menos el servicio de ahorrarles los gastos del Comité, que si hasta ahora les ha costado en efectivo más de cinco millones de dólares, no será lo único que les ha costado ni les cueste.

«Los tenedores de los diez y seis billones de dólares de bonos de deudas extranjeras flotadas en los Estados Unidos, deberán ser el jurado popular que dé el veredicto sobre los manjares del Comité Internacional».

Notas de Heredia

La Voz del Pueblo

El lunes conversamos con el estimable Director de La Voz del Pueblo sobre los asuntos bananeros y nos dijo con su proverbial franqueza: No soy más que un costarricense bien intencionado, y buen limonense aunque sea herediano, lo que a mucha honra tengo, pero he trabajado y sigo trabajando por que pasen esos contratos porque sería la única manera de salvar en parte la pésima situación económica de aquella provincia.

Tengo que contestar insultos que anónimamente me han dirigido tres o cuatro miserables que no tienen el valor suficiente para firmar.

Al señor Administrador de la United, jamás le he saludado porque no tengo el honor de conocerlo, y a don Manuel Montejo, una vez le dí la mano y nada más.

Cuando regrese de Puntarenas diré lo justo en mi periódico.

En la Normal

A iniciativa del estimable Sr. Director de la Escuela Normal se le hizo una fiesta a los limpiabotas dándoles el cajoncito y todos los útiles para el trabajo.

Aplaudimos la fineza del señor Dávila como del personal, ofreciendo dar crónica en el próximo número.

Corresponsal B.

Cuchillas para bolsillo. Surtido completo de clases y precios.

Tijeras para sastre, para barbero, para modista.

Heredia, Tienda Benavides.

DEL VATICANO

El Papa recibe a los alumnos de la Universidad Gregoriana

Roma.—El soberano Pontífice ha recibido en el patio de San Dámaso a los alumnos de la Universidad Gregoriana, en número de 2.000 que celebraron un torneo académico ante Pío XI para conmemorar su jubileo sacerdotal. Asistieron los Cardenales Paelli, Bisleti y Sincero; rector de la Universidad, padre Gianfranceschi; rector del Instituto Oriental, Monseñor D'Herbigny; rector del Instituto Bíblico, Monseñor Bourke; embajadores de España, Bélgica y Francia; Ministros de Venezuela, Austria y Rumania, encargado de Negocios de Colombia, consejero de la Embajada de Alemania, agregados eclesiásticos de Italia y Hungría, muchos obispos, Prelados y Rectores de los Seminarios y Colegios, con los alumnos que frecuentan la Universidad Gregoriana.

El Padre Ledochowski. Propósito general de la Compañía de Jesús, leyó un discurso, y a él siguieron disertaciones sobre temas filosóficos y teológicos por siete alumnos de nacionalidad diversa. Seis de las disertaciones fueron en latín, y la séptima en italiano.

Después se celebró un homenaje internacional al Papa, en el que desfilaron 48 alumnos de diversas nacionalidades, pronunciando en alta voz palabras de felicitación en su lengua propia. El primero que desfiló fue un alumno egipcio y el último un venezolano.

El Pontífice mostró después su complacencia por el magnífico espectáculo que ante sus ojos presentaba tanta juventud estudiosa. La diversidad de origen de los allí presentes significaba para él la universalidad de su paternidad. Mi jubileo sacerdotal, añadió, no podía cerrarse de otra manera mejor que con esta manifestación esplendorosa de santidad y de ciencia. Bendiciéndolos a vosotros, sé que bendigo a una gran parte de la inmensa familia católica. Prosiguió el Pontífice diciendo que advertía entre los que le escuchaban la presencia del elemento laico, del cual es para la Iglesia una ayuda eficaz en su apostolado jerárquico.

El Padre Santo terminó su discurso bendiciendo a todos los presentes, y especialmente a los directores y maestros de los alumnos, y aun a sus patrias. Al terminar fue aclamado. La Schola Cantorum le saludó con cantos y la Banda Palatina tocó el Himno Pontificio.

Los comunistas rusos, de malas

Los soviets rusos, no contentos con haber trastornado todo orden y con haber implantado en su vasto país la anarquía y la confusión, pretenden hacer del mundo entero «una sola Rusia roja». Trabajan con un entusiasmo, digno de otra causa, para imponer sus ideas, sus sistemas de gobierno y sus métodos de represión. Y en esto no son muy dulces ni suaves. Si el régimen zarista era temido y aborrecido, el régimen de la Checa y de la Quepon es odioso y execrable. En doce años de dominación han hecho más víctimas que los zares en dos siglos. Si los zares eran autócratas, ¿caso no lo fueron Lenine y sus sucesores? ¿quién se atreverá a discutir sus órdenes? ¿Acaso unos pocos exaltados no gobiernan y dominan despóticamente un pueblo de

140 millones, de los cuales solo son comunistas 750.000? ¿Y no será esto tiranía? La única diferencia que hay entre el régimen zarista y el comunista, es que el primero era el gobierno de unos pocos de arriba, y éste es el despotismo de unos pocos de abajo. Había todavía entre los primeros alguna consideración y respeto por recomendaciones, por religión, por edad, por sexo, por posición, por honor. Entre los segundos no se conocen consideraciones humanas ni divinas.

Los soviets rusos, al principio, pudieron engañar a algunos pueblos y a sus contemporizadores gobernantes, haciéndoles ver el comunismo como una sociedad de hermanos, como una gran familia humana, en lo que todos se amarían y se respetarían; pero ha resultado que los

soviets consideran a los demás y a todos los que no piensan como ellos... como hermanos, pero a la manera como a Caín miró a Abel... a hermanos a quienes apalean, torturan, y destierran... hermanos, a quienes arrebatan las libertades más sagradas: libertad de religión, libertad de prensa, libertad de enseñanza, libertad de familia, libertad de disponer de sus bienes y facultad de poseer, etc.

Pero a medida que los pueblos imitadores se han dado cuenta de la crueldad e inhumanidad de los sistemas soviéticos, se han enfriado primero, y después han echado pie atrás, horrorizados de las consecuencias de tan nefandos sistemas. Y los soviets se han enajenado completamente las pocas simpatías que en un principio habían despertado en pueblos ávidos de novedades, de transformaciones y de revoluciones.

Méjico fue, en América, una pequeña Rusia. Algunos de sus gobernantes fueron a beber... a la fuente, yendo a la tierra de Lenine a estudiar los sistemas de «rusificación». Los embajadores rusos, inclusive una embajadora, fueron recibidos por el gobierno con grandes demostraciones de aprecio y de fraternidad. Pero resultó que los representantes rusos trabajaron tan bien que el Gobierno Mejicano se dió cuenta, algo tarde, de que la «Embajada rusa» era un gobierno y una administración, un pequeño Estado, dentro del E ta lo mejicano, y que de seguir así pronto el Embajador soviét

Rogamos a los Agentes que tienen atrasadas sus liquidaciones, enviarnos dentro del más breve término los fondos de esta empresa que conserven en su poder.

mandaría más en Méjico que el Presidente y sus ministros. Resultado inevitable: el Embajador soviét es despedido, con todo su personal; Méjico retira también su legación en Moscú... Los rusos habían trabajado demasiado bien; el terreno en Méjico les era demasiado favorable.

Los gobernantes aztecas se han convencido del peligro real que ocasionan elementos revolucionarios, anarquistas y nihilistas, en un pueblo ignorante, dispuesto siempre a lo peor. Y por poco las primeras víctimas iban a ser, quien lo creyera, el Presidente de la República. ¿Quién armó la mano criminal de Daniel Flores? El hecho significativo de haber apresado la policía a los más connotados comunistas es casi una prueba, a lo menos una sospecha fundada

de que los comunistas deben tener alguna complicación o complicidad en el atentado anarquista contra el Presidente Ortiz Rubio.

Hay esto más como agravante. Los comunistas están resentidos con la disposición radical del Gobierno Mejicano, que arroja del suelo patrio al embajador soviét, con ignominia y después de haberle registrado hasta sus papeles y valija.

Los laboristas ingleses reanudaron hace poco las relaciones diplomáticas... y hoy el Gobierno inglés ha elevado una protesta a las Supremas Autoridades Soviéticas contra la intromisión de sus agentes diplomáticos, que forman una sola cosa con la Tercera Internacional, en asuntos directos del Gobierno británico.

En pleno París, en la Embajada Pasa a la pág. 3ª

A los industriales panaderos
No olvidar que la **Levadura Fleischmann** proporciona cuatro elementales cualidades al pan:

- 1º mejor calidad
 - 2º mejor sabor
 - 3º mejor apariencia y
 - 4º mejor tiempo de conservación
- lo que la hace insustituible, económica y deseable.

LA PROVEEDORA

Surtido completo. Precios bajos en loza, cristalería, casimires, mercería, abarrotes, licores y demás artículos de almacén en general. Aquí se vende el famoso

“FUMO”

En Costa Rica ha dado resultados inigualados por lo magnífico. Mata instantáneamente cucarachas, pulgas, zancudos, moscas, alepates, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todos esos bichos desagradables que se usa. ¡Pruébelo, es barato y eficaz.

COLETA Y MOLINA

Talabartería Jirón



Confeción de albardas, balijas y demás del ramo, materiales selectos y los últimos estilos

Jardinería “La Florida”

Frente al cruce del tranvía a San Pedro y línea F. C. al Pacífico.
TRABAJOS ARTISTICOS = TEL. 2604

LAS COSECHAS DE CAFÉ

de estos últimos años han ido aumentando constantemente tanto, que la exportación de la pasada cosecha, la más grande que ha tenido el país, asciende aproximadamente a 363.000 sacos.

Buena parte de estos aumentos es debido a las abonadas sobre todo con

=“Nitrophoska IG.”=

el fertilizante completo más concentrado y más económico.

Tenemos abonos para toda tierra y cultivo

F. REIMERS & Co.

SERVICIO DIRECTO DE VAPORES

NUEVA YORK

Servicio semanal con los vapores CA. LAMARES, PASTORES, TOLOA, ULUA. Llegan a Limón los jueves por la mañana procedentes de Nueva York vía Habana y Cristóbal. Salen los sábados por la tarde para Nueva York, tocando en Cristóbal y en La Habana.

NUEVA ORLEANS

Servicio quincenal con los vapores “CASTILLA”, “TELA” e “IRIO NA”. Llegan a Limón el día martes en

Fácil conexión en Cristóbal con los vapores METAPAN, SIXAOLA, SANTA MARTA, y SACAPA, para los pasajeros que se dirijan a Cartagena, Puerto Colombia y Santa Marta.

Las oficinas de la United Fruit Company en Limón y los sub-agentes en San José, Sres. Maso & Pirie, Sucs., pueden dar los informes que les sean solicitados en relación con los servicios de pasajeros y carga.

Limón, 14 de octubre de 1929.

M. M. MARSH,
Administrador

United Fruit Company

“El Buen Feligrés”

Devocionario moderno completo, arreglado según la piedad y devociones del pueblo costarricense por el Presbítero Víctor Manuel Arrieta Q.-De venta en librería Lehmann (Sauter Co.)

TALLER ELECTRICO ROSALES

Fabricación de hornos, calentadores y cocinas eléctricas y de carbón
Frente Foto. Hernández. Teléfono 3250

Los comunistas rusos, de mal..

Viene de la segunda plana rusa, los delegados soviets intentaron matar a uno de los suyos, el que debió la vida a la fuga y pidió auxilio a las autoridades francesas.

Hace apenas un mes, el General ruso Kauteppoff, sucesor del Gran Duque Nicolás en el movimiento anticomunista, fue secuestrado en la capital francesa por agentes soviéticos... y el general ha desaparecido misteriosamente. El Gobierno francés tiene que esclarecer este hecho escandaloso y pedir el castigo de sus autores, aunque éstos sean agentes diplomáticos. Estas costumbres soviéticas pugnan contra la más elemental diplomacia y honradez internacionales y tienen que traer el fracaso tarde o temprano.

En Alemania, sucede lo mismo. Los alemanes se apoyaron

en la Unión Soviética para espantar a los aliados que ocupaban su territorio; pero hoy que se ven libres de la ocupación extranjera, advierten el peligro de esta amistad, y se van enfriando las relaciones, hasta el grado de llegar a la más completa indiferencia. Los comunistas rusos constituyen un peligro para el gobierno alemán, como para todo gobierno que se respete.

Los chinos saben también algo de la intromisión comunista de los soviets en sus asuntos interiores, y después de haberlos recibido con cariño, los han tenido que arrojar a punta de bayonetas.

El Ecuador tuvo que hacer lo mismo con unos agentes soviéticos que llegaron a cometer atrocidades y desórdenes graves en Guayaquil. Después de castigar

Vidal y José J. Quirós
Abogacía - Notariado
— Arcadas. — Pasaje Dent —

los severamente, los embarcaron con ignominia.

Que estas lecciones sirvan de ejemplo y escarmiento a todos los pueblos y gobernantes que quieren la paz y la tranquilidad. Favorecer a los comunistas rusos, tolerarlos simplemente: es introducir un ladrón en casa, es calentar la víbora que mañana nos ha de morder y ocasionar la muerte.

FRANCO

PROGRAMA

de la retreta de gala que dará la Banda Militar, hoy viernes 18 de Julio, a las 20 horas en el Parque Morazán, en conmemoración del Centenario de la Jura de la Constitución del Uruguay, en honor del Excelentísimo señor Doctor Luis Saavedra, Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de esa República y en Honor a la Colonia del Uruguay.

Himno Nacional de Costa Rica.
Himno Nacional del Uruguay.

- 1º.—Transporte Triunfal, (sobre tren), Marcha, Manente.
- 2º.—El Guarany, Obertura, Gomes.
- 3º.—Los Nómadas, Vals, Guillemet
- 4º.—El Asombro de Damasco. Selección sobre la ópera, Luna.
- 5º.—Rain Or Shine, Fox Trot, Arger.

El Director,
ROBERTO CANTILLANO

LAS CRIATURAS

deberían estar medianamente gordas y oriar grasa a medida que la consumen. Las criaturas delgadas, aun cuando lleguen a la edad de 18 o 20 años, corren peligro de contraer la tuberculosis u otra enfermedad agotante. Es una cosa espantosa cuando reflexionamos sobre el número de criaturas de ambos sexos que mueren por mala asimilación de sus alimentos. El alimento, aunque se tome en abundancia, no los nutre, no cría grasa ni imparte fuerzas. Para evitar este mal, para salvar las criaturas que las madres acarician, y los simpáticos muchachos y muchachas que principian a mirar al mundo con ojos llenos de esperanzas y ambición, debe siempre emplearse la **PREPARACION de WAMPOLE**. Su éxito es cosa decidida y resuelta. Miles de personas le deben su vida y salud. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. Para la repesición de niños pálidos, raquíticos y demacrados, especialmente los que sufren de Anemia, Escrófula, Raquitismo y Enfermedades de los Huesos y la Sangre, nada hay tan bueno como nuestra preparación. El Dr. Eulogio J. Zagal, Especialista en Enfermedades del Pulmón, de Lima, Perú, dice: "La Preparación de Wampole no deja nada que desear en las Tuberculosis pulmonares, sobre todo en su primer y segundo período." Eficaz desde la primera dosis y basta una botella para convencerse. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas,

Santorial

Viernes 18.—Stos. Camilo de Lelis, fund., Federico, ob. y mr., Acunlfo, ob y conf. y Santa Sinforosa, mr.

SANTA SINFOROSA Y SUS HIJOS MARTIRES

Fué Santa Sinforosa natural de Roma, de nobilísimos padres cristianos, quienes la educaron en el santo temor de Dios. Casáronla con un caballero llamado Gétulo Zótico, hombre virtuoso y de santa vida, del cual tuvo siete hijos, los cuales, con su santa madre, se retiraron a la ciudad de Tívoli. Presa Sinforosa con sus hijos, como no pudiese el Emperador persuadirla que sacrificase a sus ídolos, mandóla dar de bofetadas y colgarla de los cabellos. En tan penosa posición amonestaba a sus hijos que, siendo ellos varones, no se dejasen vencer de una débil mujer por miedo a los tormentos; que se acordasen de su padre martirizado por el Emperador Adriano, e imitasen su valor; que los tormentos no eran tan atroces como parecían, y que el galardón era eterno. Finalmente, la ataron una piedra al cuello, y la echaron en un río, donde murió. Sus siete hijos, atados a siete palos, recibieron diferentes martirios el día siguiente, 18 de julio de 138.

Feliz retorno

Con motivo del retorno de sus hijos, el doctor don Percy, Fischel, don Alberto Sasso y doña Sophie Fischel de Sasso, se encuentra de plácemes el hogar del estimado doctor don Max Fischel y doña Ada Robles.

Nuestra sociedad, de quien son apreciados elementos, con tal motivo ha presentado sus congratulaciones a la honorable familia Rischel Robles.

«Correo Nacional» se complace en saludar a los distinguidos viajeros.

Navajas finas para barba, navajas medianas, navajas baratas. Repuestos para navajas Gillette, Gem, Durham, Duplex y Souplex. Heredia. *Tienda Benavides*

FRANCIA

Honrosa condecoración. El Gobierno ha condecorado con la Legión de Honor a una religiosa misionera, perteneciente a las Hermanas de la Caridad. Es ésta la Madre Mary Reisenhel que muchos años se ha estado sacrificando en el Cercano Oriente y que sobresalió por su abnegación y caridad durante la gran Guerra europea. En la actualidad se halla en China como Visitadora de las Hermanas de la Caridad.

El Dr. Acosta Guzmán
Despachará a partir del miércoles 18 del corriente, en el local que ocupó la Clínica del Dr. Hernández, detrás del Teatro Nacional.
Teléfono Habitación: 3585 — Oficina: 3160

MAGNESURICO
Actúa eficazmente la dispepsia
SE VENDEN TODAS LAS BOTICAS
Unicos distribuidores
BOTICA VARGAS
APARTADO 716 — TELEFONO 2812

CUALIDADES Y DESVENTAJAS
Que proporciona el sombrero de paja
1º En primer lugar, agradable por su frescura.
2º El ser sumamente liviano.
3º Evita la calvicie, mal estar o dolor de cabeza.
4º Preferido en el mundo entero por lo higiénico y principalmente en los trópicos.
5º Su bajo precio permite estar al alcance de quien lo desee resultando caro por su poca duración, pero a Dios gracias Hoy día todo está resuelto con la famosa PAJINA admirable restaurador de sombreros.
La Fotografía Gómez Miralles recibe sombreros de paja y se hace cargo de restaurarlos por la módica suma de ₡ 300 quedando completamente como nuevos.
OBSERVACIONES — No se reciben sombreros con la paja rota ni manchados de grasa o tinta. La famosa PAJINA es una preparación completamente nueva: tiene la cualidad de destruir la quemadura de la luz del sol sin que la paja pierda su brillo natural.
Teléfono de la Fotografía 2490. — Teléfono de la casa de habitación: 3277

La Sociedad Bancaria e Industrial de Cooperación Femenina
Ha establecido sus oficinas provisional al costado de la Biblioteca Nacional

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H
Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 3084 • APARTADO 927

PIANOS
de calidad superior
Los mejores que llegaron al país
Construcción tropical
En condiciones favorables de pago
Librería Lehmann (Sauter y Co.)
SAN JOSE C. R.

CEMENTO La Christiania Portland Cementfabrik S. A.
Tiene el gusto de anunciar al público que ha nombrado distribuidores generales en Costa Rica a
ADELA v. DE JIMENEZ
Y para atender las primeras demandas de cemento ha embarcado y llegarán al país a mediados de abril
10.000 barriles de 180 kg y - 10.000 sacos de 42,5 kg.
Adela v. de Jimenez e hijos Se complace en avisar al público que después de ensayar y en vista de los magníficos atestados de calidad del cemento PORTLAND LION fabricado por la CRISTIANA PORTLAND CEMENTFABRIK S. A. ha aceptado su distribución en Costa Rica, y que tendrá a disposición del público a mediados de Abril, a precios sin competencia y nunca vistos. Con este cemento se construyó el edificio para la LEGACION DE MEJICO y muchas de uestras obras.

Dr. J. Guillermo Meza
Cirujano dentista
Incorporado por examen en la Facultad de la República
Oficina en HEREDIA 50 varas al Este del Mercado frente a la Botica del Dr. Badilla — Teléfono N° 34
Cuenta con todos los adelantos modernos:
Equipo eléctrico, aire caliente y frío, fulguraciones eléctricas, galvanos cauterios, rayos X etc. etc. Escrupulosa asepsia.
También tiene, desde hace mucho tiempo, una oficina en PALMARES donde desde un día a la semana, en la casa de Don Rafael Hernández, varas al Oeste del Parque.

Un nuevo y distinguido profesional

En la tarde de ayer, por el tren de Limón, ingresó a esta capital procedente de los Estados Unidos, don Percy Fischel Robles, elemento distinguido de nuestra sociedad, y quien después de cinco laboriosos años de estudios en la renombrada Universidad de Harvard, optó brillantemente el título de cirujano dentista.

El estimado señor Fischel Robles mereció en todos sus cursos honrosas distinciones, habiendo

verificado sobresalientes prácticas y desarrollado magníficas tesis, que lo colocan en primera fila entre los profesionales dentales.

En esta capital abrirá su despacho, aprovechando todos los adelantos modernos y no dudamos que seguirá las huellas y obtendrá los triunfos, de su señor padre, nuestro estimado amigo don Max.

Presentamos nuestro atento saludo al nuevo profesional.

Será reducido el ejército mexicano

Ciudad de México.—El presidente de la República, Ing. Pascual Ortiz Rubio, considerando que México no tiene actualmente ningún problema militar o de defensas que resolver, está dispuesto a reducir hasta donde sea posible el ejército nacional con objeto de hacer economías.

El primer Magistrado empezó a discutir el asunto con el Secretario de Guerra y Marina general Joaquín Amaro, esperándose que en breve se expida el decreto que autorice las reducciones acordadas.

El actual ejército mexicano se compone de 60 mil hombres, siendo el propósito del Presidente Ortiz Rubio reducirlo a menos de cincuenta mil.

Con las reducciones que van a efectuarse, el gobierno hará una economía de varios millones de pesos.

Notas de Oreamuno

Edificio Municipal

Nos quedamos con los deseos de ver el famoso edificio que tanta falta hace; el casuchón que sirve es un ridículo, lo mismo que la acera del rededor de la plaza. Del primero vimos el plano, y de la segunda vimos el ingeniero sacar las

medidas. Todo esto lo consideramos como sueño dorado.

Cementerio

Aguardamos que la Junta de Cementerio haga las aceras del rededor del mismo; creemos haber ya suficientes fondos, pues la Junta anterior emprendió varios trabajos que hoy dan realce al Cementerio; en cambio esta Junta lo ha hecho nada. Quisiéramos saber qué se piensa hacer con el fondo.

Fiestas Religiosas

La fiesta religiosa de la Virgen del Carmen ha sido transferida para el próximo domingo.

Las Carmelas están dispuestas a darle el mayor realce a la fiesta.

También los Vicentinos de la Conferencia preparan no ya una gran fiesta, sino un regalo para sus pobres, para esto aguardan la generosidad de los vecinos, sobre todo de los pudientes para que ayuden a una obra de caridad, máxime a estos tiempos por el que atravesamos en que se han presentado muchas necesidades que recorrer.

Cronista

Julio 15 de 1930.

Persona favorecida

En el establecimiento «Buenos Aires», de los señores Murillo, en el barrio de Aranjuez, hay depositado un juego de mesa, de aluminio, rifado en días pasados, a beneficio de Santa Teresita del Niño Jesús, a la orden de Carmen de Torres, a quien se avisa por este medio para que pase a recoger ese objeto, presentando su comprobante.

Dr. Herdocia

Enfermedades de los OJOS, OIDOS, NARIZ y GARGANTA

Horas de oficina:

10 a 12 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde.

Contiguo al T. Variedades

Aviso

Estoy autorizado para vender una hermosísima finca en Sta. María de Dota.

Para detalles, DOMINGO FCO ROJAS

POSTUM (Café Homeopático)

CORN FLAXES
GRAPE NUTS
CREAM OF WHEAT

Acaba de recibir

EL AGUILA DE ORO
PUJOL HNOS.

TELEFONO 3933

Exquisito pan

elaborado con las mejores harinas y más exigente aseó, encuentra en la panadería San Cayetano, contigua a la Botica La Victoria, calle 12 Sur y en su sucursal entre la Iglesia de La Doloresa y La Noche Buena.

ANTONIO ARCE

La Pequeña Nápoles

— DE CATALDO SIMEONI —

Nueva Tienda de novedades

Artículos para señoras, caballeros, y niños
Importación directa de artículos de lujo y fantasía
Frente al Teatro América, swicht del tranvía

E. Calzada B.

Medico y Cirujano

CONSULTAS: De 10 a 12 m. y de 3 a 5 p. m.

Frente al Costado Sur de la Ferretería Rodríguez

TELEFONOS: Habitación: 3488—:— Oficina: 4016

Nuestro lema: SERVICIO

Cocinas «PRIMUS» muy económicas. No producen humo ni mal olor. Uselas y se convencerá.

Médicos - Hospitales - Clínicas

Tenemos un gran surtido de instrumentos, Suturas, Jeringas y Aguja, Diatermia, Rayos X, Ultra Violeta.

Señores Homeópatas: Recibí un gran surtido de Botiquines, Específicos, Medicinas y libros en español.

A la Profesión Dental: Materiales, Instrumentos y equipos para Dentistas y Médicos.

Hónrenos con su visita y quedará complacido

-- Cost Rica Dental & Medical Suplay Co. --

DR. M. FISCHEL

(Frente a la plazadel Correo) San Jose Costa Rica



“San Kalián”

Guide usted sus animales, ellos le proporcionan Riqueza y Bienestar

El SAN KALIAN, cura el ganado asoleado, cura la morriña, mata las garrapatas, es preventivo de multitud de enfermedades y aumenta la leche en las vacas

Saborío Hnos.
Químicos Farmacéuticos

San José, Costa Rica.

Impuesto Territorial

Se avisa a los obligados al pago del impuesto territorial que de conformidad con el acuerdo N.º 136 de la Secretaría de Hacienda de 11 de junio próximo pasado, los que paguen sus cuotas en el presente mes de julio, estarán exentos de las multas en que hayan incurrido por demora en la cancelación de sus impuestos. Los recibos estarán en todas las tesorerías listas para cancelar del 16 inclusive al último de julio.

Administración General de la Tributación Directa

San José 14 de julio de 1930.

POR UN COLON

SEIS nítidos y artísticos retratos

Galería abierta día y noche Solamente el mes de julio

Arte y economía: el summum del ideal femenino

Visítenos y quedará realmente complacida

FOTO ELECTRA

Frente a Ambos Mundos e Imprenta Alsina

LA CRISIS?

Puede ser un pretexto para que Ud. vista pulcramente, si aprovecha la gran reducción de precios que en atención a ella, ha hecho la sastrería de

J. A. BELGRAVE

Los últimos estilos, las mejores telas y el más elegante corte.

Todo a precios de verdadera crisis

EN LA

Jardinería Central

hay constantemente trabajos listos, de todos los precios, especialmente coronas.—LLAME AL TELEFONO 2233—OCTAVIO LOAIZA

REFRESCO

TRAUBE

CERVEZA